



## CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- COMPETENCIA
- MEDIO AMBIENTE
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

## AGENDA

### ESPAÑA EN LA UNIÓN EUROPEA: 30 AÑOS DESPUÉS

El Centro de Documentación Europea de la Universidad de Sevilla celebra el Día de Europa con una jornada sobre los 30 años de pertenencia en la UE en la que participarán, entre otros, el embajador de la Representación Permanente de España en la UE.

Organiza: Centro de Documentación Europea de la Universidad de Sevilla

Fecha: 09.05.2016

Lugar: Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla

Más información.

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### EACEA 11/2016: APOYO PARA LA DISTRIBUCIÓN ONLINE

Esta convocatoria, del subprograma MEDIA del programa Europa Creativa, se abre para dar apoyo bien a la preparación de paquetes digitales que faciliten la comercialización de trabajos audiovisuales europeos, bien a las estrategias innovadoras para la distribución y la promoción de este tipo de trabajos. Las acciones que quieran financiarse deben dar comienzo entre el 01/11/2016 y

## La Comisión Europea reconoce a Andalucía su esfuerzo en materia de turismo sostenible

El pasado viernes la Junta de Andalucía recibió durante la ceremonia de los [premios ETIS](#) una mención especial por su gestión sostenible de destinos turísticos.



Con este reconocimiento, la Comisión Europea certifica que Andalucía ha obtenido el firme compromiso de impulsar el turismo sostenible implementando los sistemas de indicadores de turismo europeo-ETIS. Incrementando los criterios medioambientales y de accesibilidad, Andalucía busca un mayor crecimiento de este sector.

Durante la entrega de premios, en la que fueron galardonadas varias regiones europeas, se hizo hincapié a la necesidad de impulsar por parte de la Unión Europea el turismo accesible y sostenible. El cual no sólo beneficiará al medio ambiente y al turismo, entre otros, sino que además potenciará la creación de nuevos empleos.

La Comisión Europea puso de manifiesto que el turismo es el primer motor económico de muchos de los Estados miembros por lo que es importante impulsar la creación de políticas comunes como el reconocimiento de títulos universitarios o la movilidad de los profesionales.

## COOPERACIÓN AL DESARROLLO

### Reunión de alto nivel en materia de nutrición sostenible, seguridad alimentaria y crecimiento agrícola

Hoy lunes 25 de abril se celebra una reunión de alto nivel sobre soluciones innovadoras en materia de nutrición sostenible, seguridad alimentaria y crecimiento agrícola inclusivo para responder a necesidades crecientes en materia de cooperación al desarrollo.

el 01/01/2017.

Duración: 12 meses

Plazo: 21.06.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

### **BÉLGICA-GRÂCE-HOLLOGNE: VEHÍCULOS DE REPOSTAJE DE AVIONES**

Anuncio de licitación para el suministro de vehículos de repostaje de aviones para el aeropuerto de Lieja.

Plazo: 17.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

La Comisión Europea anunciará durante esta reunión su intención de aumentar su financiación para responder a los efectos del fenómeno meteorológico de El Niño. Una reunión que acogerá a los grandes actores en materia de desarrollo y que se centrará en estudiar nuevos socios y sinergias para contribuir a alcanzar los objetivos relativos a la seguridad alimentaria y al “hambre cero” en el marco de los objetivos de desarrollo sostenible en el horizonte 2030.

Los principales expertos en materia de política de desarrollo, tales como el Comisario de Cooperación Neven Mimica, el Consejero Especial de la Secretaría General de Naciones Unidas para el programa de desarrollo sostenible en el horizonte 2030 David Nabarro, o la Directora Ejecutiva del Programa Mundial de Alimentos Ertharin Cousin debatirán sobre las cuatro materias clave de seguridad alimentaria: la resiliencia frente a las crisis alimentarias mundiales (como en el caso del fenómeno meteorológico de El Niño en 2016), la corrección de lagunas en materia de gobernanza y la obligación de rendir cuentas en el marco de la nutrición, la innovación e investigación para el desarrollo y la financiación innovadora en la agricultura.

La seguridad alimentaria y nutricional, así como la agricultura sostenible figuran entre las principales prioridades de la Unión Europea en materia de desarrollo para el periodo 2015-2020. A este respecto, la investigación y la innovación son esenciales para la realización de los objetivos en materia de seguridad alimentaria y nutricional.

## **COMPETENCIA**

### **Abuso de posición dominante: la Comisión reclama una respuesta sobre el compromiso de Paramount Pictures en materia de televisión de pago**

**La Comisión Europea abre un periodo de comentarios para las partes interesadas sobre el compromiso ofrecido por Paramount Pictures en materia de competitividad relativa a las cláusulas contractuales que previenen los servicios transfronterizos de televisión de pago.**

La Comisión expresa su preocupación respecto a las cláusulas contractuales en ciertos acuerdos bilaterales entre los seis mayores estudios de grabación, incluyendo Paramount Pictures y Sky UK, que ceden bajo licencia a Sky UK su producción cinematográfica como contenido televisivo de pago por un periodo determinado. Parece que en los términos de estas cláusulas Sky UK no puede autorizar a los consumidores de la UE que no residan en las islas británicas a acceder, vía satélite u online, a los servicios de televisión de pago disponibles en Reino Unido o Irlanda.

Algunos acuerdos contienen igualmente cláusulas que obligan a los estudios a velar por que en sus acuerdos de licencia con otros teledifusores que no sean Sky UK, no puedan proponer sus servicios de televisión de pago en Reino Unido e Irlanda. La Comisión ha expresado su inquietud al respecto en una comunicación dirigida a los seis grandes estudios de cine y a Sky UK el pasado mes de julio.

Según su análisis preliminar, la Comisión Europea establece que estas cláusulas acuerdan una “exclusividad territorial absoluta” a Sky UK y a otros teledifusores, eliminando la competencia transfronteriza entre los teledifusores con contenido de pago y escinden el mercado único al nivel de las fronteras nacionales.

## **MEDIO AMBIENTE**

### **Protección del hábitat y la biodiversidad**

**La diversidad biológica es esencial para el mantenimiento de los ecosistemas de todo el mundo pero ¿qué pasa con las poblaciones humanas que viven en ambientes protegidos?**

Para responder a esta pregunta la UE financia el proyecto LiveDiverse que trabaja con la población rural de las áreas protegidas en Costa Rica, India, África del Sur y Vietnam para equilibrar la necesidad de preservar su medio de vida con el mantenimiento de la rica biodiversidad de las áreas en las que viven.

Un ejemplo es el del Parque Nacional Ba BE de Vietnam, donde los medios de vida de la población rural que vive alrededor de las áreas protegidas a menudo se basan en una combinación de la agricultura, la pesca, la caza y la recolección de plantas, frutas y hierbas comestibles y medicinales; teniendo algunas de ellas un impacto negativo sobre la biodiversidad. Por tanto, con el fin de proteger la biodiversidad sin perjudicar a los habitantes de sus alrededores es necesario modificar

sus fuentes de ingresos.

Éstas podrían incluir la colección gestionada y sostenible y venta de plantas, frutas y hierbas, el desarrollo del ecoturismo, la venta de artesanías tradicionales y el desarrollo de alojamiento turístico a pequeña escala. Así como, la participación pagada de la protección de la biodiversidad.

Sobre la base de su trabajo el proyecto concluye que los medios de vida de la población local deben ser aumentados a la vez que se protege la biodiversidad. Las poblaciones locales deben ser incluidas en las discusiones sobre la gestión de las áreas protegidas.

### Búsqueda de socios

#### ***Horizonte 2020 SC1-PM-14-2017: Orientación personalizada para el bienestar y los cuidados de las personas que envejecen***

La Universidad Lahti de Ciencias Aplicadas (Lahti UAS) y otras entidades locales de Finlandia buscan socios o la posibilidad de unirse a un consorcio ya existente para la convocatoria de Horizonte 2020 SC1-PM-14-2017: Orientación personalizada para el bienestar y los cuidados de las personas que envejecen. En concreto, la propuesta de proyecto de la Universidad de Lahti está relacionada con el bienestar cognitivo.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

